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9月　1日（木） 本会議（第1日）
9月　6日（火） 一般質問（第2日）
9月　8日（木） 一般質問（第3日）
9月12日（月） 本会議（第4日）議案質疑
9月14日（水） 総務協働委員会
9月15日（木） 福祉消防委員会
9月16日（金） 建設文教委員会
9月20日（火） 決算特別委員会
9月27日（火） 本会議（最終日）討論・表決

平成28年9月定例会の開催日程（予定）
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9月議会の
放映のお知らせ

会議日 内容 クローバーTV放映日時（チャンネル121）

9月6日（火） 一般質問 9月14日（水）午前10時〜・午後7時〜

9月8日（木） 一般質問 9月15日（木）午前10時〜・午後7時〜

蓮見の会（観光協会）
取材しました

！

　今回は、立田の道の駅内に事務所がある愛西市観光協会
へ、イベント直前でお忙しい中の7月6日と、イベントの最終
日の7月10日にお邪魔しました。このイベントというのは、
今年で33回目を迎える市の観光資源の目玉の一つ「蓮見の
会」です。蓮見の会は、もともと市と立田地区の地元の実行
委員会が運営していましたが、高齢化も進み、愛西市観光
協会が発足して5年目となる節目に、市から観光協会に全面
移管されました。
　今年は、大村知事やたくさんの来賓を迎え、2日間開催さ
れる予定が、初日は悪天候のため、オープニングセレモニー
が中止となる状況でしたが、新たな試みとして、和歌山県御
坊市より新たな品種「舞妃蓮」の養生、名鉄佐屋駅からの無

料シャトルバスの運行、
名前に「蓮」が入る方へ
の記念品の贈呈など、
観光協会もさまざまな工
夫を凝らしていることが
わかりました。
　蓮見の会終了後に、
加藤憲治観光協会会長

と平野事務局長にお話を伺いました。
Ｑ. まず、今回の感想は？
A. 120名を超える無料シャトルバス
利用者があったことと、蓮人、蓮、翠
蓮など、名前に「蓮」の入った方も26名集まり、新企画の手
ごたえが感じられた。しかし、いままでの問題点でもある、
交通アクセスや駐車場の増設など、まだまだ改良点は残っ
ている。
Ｑ. 来年度、将来に向けての目標は？
A. 1シーズン、1万人の来場者を目指す。また、蓮田の南
西にある富岡神社を含む一帯の整備・開発ができればと考え
ている。
Ｑ. 蓮見の会を含めて、今後の動きは？
A. 海部津島地域の観光協会や桑名市・海津市との地域連携
を深め、発展させていきたい。

　観光協会では、蓮見の会やあいさいフェスティバル等のイ
ベントにおいて、地元の佐屋高校・佐織工業高校生徒など
の若い力を集積させ、地域の皆さんと共に、これからも事業
を進めていきたいとのことでした。　　　  （八木・近藤取材）

○本会議は午前10時から開催します。
○日程は変更になる場合もありますのでご了承
ください。

○詳しくは、議会事務局へお問い合わせください。

9月定例会は、
　9月1日（木）から9月27日（火）
	 	 までの会期で開催予定です。


